

Berliner Tageblatt.

Nr. 194.

Berlin, Montag, den 18. April 1887.

XVI. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht. Die Erfurter Gewerbestimme und die Krankenanstalten.

Einen Beschluß der Gewerbestimme in Erfurt über das Krankenanstaltenwesen müssen wir energig bekämpfen, einen anderen möchten wir besonders befürworten.

Einigen Beschluß der Gewerbestimme in Erfurt über das Krankenanstaltenwesen müssen wir energig bekämpfen, einen anderen möchten wir besonders befürworten.

Es liegt daher im Interesse der Arbeiter, wenn die Leistungen und Gegenleistungen der eingeschriebenen Hilfskassen denen der Ortskrankenkassen durch das Gesetz gleichgestellt werden, und es ist ein ganz berechtigter Wunsch der Gewerbestimme in Erfurt, wenn sie dies ausgesprochen hat.

Aus den Beratungen der Gewerbestimme in Erfurt fügen wir unseren Bericht der letzten Sonntagsnummer noch folgendes hinzu: Zimmermeister Vier-Wortis beantragte durch Beauftragter die Einführung eines Gesetzes, welches die Krankenanstalten...

Der bayerische Justizminister v. Rühl, der auch Vertreter Bayerns im Bundesrathe war, ist nach einem Telegramm in München an einem Herzschlag gestorben.

Sozialdemokratische Geheimbünde.

Wir leben in der Ära der Sozialdemokratie, die von der Voraussetzung ausgeht, daß die Sozialdemokratie gegenwärtig einen Geheimbund darstelle, dessen Mitglieder sich der Theilnahme an einer verborgenen Verbindung schuldig machen.

Der Verfasser führt zu diesem Zwecke allerlei Einzelheiten über die Organisationen in den Städten, über die Thätigkeit geheimer Komitees und Bestirbungen, über den systematischen Betrieb der verborgenen Druckereien, über den systematischen Betrieb des Vertriebes von Zeitungen, über die Thätigkeit geheimer Komitees...

Mit den wiederholten Protesten der sozialistischen Führer stellt diese Darstellung eben so sehr in Widerspruch, wie mit deren Erklärung über ihr Verhältnis zum Anarchismus.

Auch über die vielbesprochenen Spaltungen innerhalb des sozialdemokratischen Lagers hat der Verfasser seine eigenen Anschauungen. Diese Spaltungen will er nur als scheinbar gelten lassen.

Ueberhaupt sei mit der Stärkung der Organisation in den letzten anderthalb Jahren eine erhebliche Schwächung der Sozialdemokratie zur revolutionären Propaganda hinüber eingetreten, weshalb in erster Linie die geheime Parteipropaganda durch das Vorgehen der Behörden aufgehoben werden müsse.

Die Sozialdemokratie ist in letzter Zeit mehr und mehr in das Jahrgang der Geheimbünde und revolutionärer Propaganda hineingekommen, so gesehen wir daraus ganz andere Schlüsse als der Verfasser.

Die Himmelsphotographie.

Am 16. April wird in Paris Observatorium die internationale Konferenz für die photographische Aufnahme des Himmelsgebirges eröffnet werden. Man hat die Wichtigkeit und Tragweite dieses Unternehmens überall begriffen und die berühmtesten Leiter der Observatorien sind aus allen Ecken der Welt auf die Einladung des Komite-Präsidenten M. Chauvenet in Paris zusammengekommen.

Die Himmelsphotographie.

Am 16. April wird in Paris Observatorium die internationale Konferenz für die photographische Aufnahme des Himmelsgebirges eröffnet werden. Man hat die Wichtigkeit und Tragweite dieses Unternehmens überall begriffen und die berühmtesten Leiter der Observatorien sind aus allen Ecken der Welt auf die Einladung des Komite-Präsidenten M. Chauvenet in Paris zusammengekommen.

Die Himmelsphotographie.

Am 16. April wird in Paris Observatorium die internationale Konferenz für die photographische Aufnahme des Himmelsgebirges eröffnet werden. Man hat die Wichtigkeit und Tragweite dieses Unternehmens überall begriffen und die berühmtesten Leiter der Observatorien sind aus allen Ecken der Welt auf die Einladung des Komite-Präsidenten M. Chauvenet in Paris zusammengekommen.

Die Himmelsphotographie.

Am 16. April wird in Paris Observatorium die internationale Konferenz für die photographische Aufnahme des Himmelsgebirges eröffnet werden. Man hat die Wichtigkeit und Tragweite dieses Unternehmens überall begriffen und die berühmtesten Leiter der Observatorien sind aus allen Ecken der Welt auf die Einladung des Komite-Präsidenten M. Chauvenet in Paris zusammengekommen.













